

# Schlag auf Schlag

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Was für ein wichtiger Sieg am vergangenen Wochenende. Mit 3:1 gegen die aggressiven Freiburger haben wir drei Punkte in Grafing gehalten und den Abstand auf die Tabellenspitze verkürzt, denn gleichzeitig haben die Mainzer gegen Gotha verloren. Gotha ist ein unangenehmer Gegner, auch wir mussten im Hinspiel einen Punkt abgeben und deswegen sind wir für das morgige Auswärtsspiel in Thüringen mehr als gewarnt.

Gotha spielt mit hohem Aufschlagdruck und viel Risiko im Angriff, wir müssen mit stabiler Annahme und konsequenter Block-Feldabwehr dagegenhalten. Wir wollen den ersten Auswärtssieg 2019 und damit unsere gute Ausgangslage im Kampf um die Tabellenspitze untermauern. Denn schon nächstes Wochenende kommt es zum absoluten Topduell gegen die starken Mainzer. Diese führen die Tabelle weiterhin an und haben das M-Wort schon in den Mund genommen.

Gemeinsam mit Euch wollen wir die Jahnsporthalle zur uneinnehmbaren Festung machen und ihnen klarmachen, dass es in Grafing nichts zu holen gibt. Haltet euch das Wochenende frei, ladet Freunde, Nachbarn, Kollegen und Bekannte ein und kommt zum Spitzenspiel am Samstagabend 16. Februar um 19:00 Uhr gegen die TGM Mainz-Gonsenheim. Wir brauchen eine volle Halle und eure Unterstützung.

Foto: Karl Obermayr

Heute Abend werden wir auf der Sportlerehrung des Landkreises für unseren Erfolg im letzten Jahr geehrt...vielleicht dürfen wir ja nächstes Jahr nochmal...

Wir freuen uns schon jetzt auf Euch, doch trotzdem liegt der Fokus erstmal auf dem schweren Auswärtsspiel in Gotha.

Auch in Grafing gibt es dieses Wochenende Volleyball zu sehen. Am Samstag ab 14:00 Uhr empfängt die Herren 3 Schönberg und Waldkirchen im Gymnasium. Mit zwei Siegen könnte das Team einen großen Schritt in Richtung Klassenerhalt machen.

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.